

Der Waldtag

Am 20.04.2016 hatten wir Waldtag. Die ganze Klasse 3 ging in den Wald und machte sich auf den Weg zum Waldklassenzimmer.

Als wir angekommen waren gabs erst einmal eine Esspause.

Danach durfte sich jeder einen Baum aussuchen. Aber er musste jugendlich sein. Das heißt, er darf nicht zu jung und nicht zu alt sein.

Frau Zachrai verteilte Arbeitsblätter, in denen wir unseren Baum beschrieben. Danach wurden Dienste verteilt. Zum Beispiel: das Waldsofa herrichten, die Mobiles erneuern oder Wolle um Bäume wickeln (als Spinnennetz).

Als alle Arbeiten erledigt waren, gab es eine Freie Zeit. Manche waren beim Tierhotel, andere suchten nach Tieren und fanden Schneckeneier und wieder andere tobten nur rum.

Dann piff Frau Zachrai in ihre Pfeife und alle Kinder liefen schnell herbei und packten ihre Sachen wieder ein. Zum Schluss gingen wir mit Frau Rohrmann wieder zur Schule.

von:

Emma Herr

